



## Morena convierte la Cámara de Diputados en un búnker para que Sheinbaum rinda protesta como presidenta



A nueve días de que **Claudia Sheinbaum** rinda protesta como presidenta de México, la **Cámara de Diputados** y sus alrededores están convertidos en un **búnker**.

A partir de este lunes, solamente hay un **acceso vehicular en la calle de Zapata**, cuyo paso es permitido solamente con **corbatín de estacionamiento**, identificación de trabajador del recinto legislativo de San Lázaro, legislador o credencial de elector que confirme ser vecino de la colonia El Parque.

Otro acceso vehicular se encuentra en la esquina de Sidar y Rovirosa con la avenida Congreso de la Unión, aunque hasta el momento es utilizado principalmente como **salida de autos y camionetas** que ingresaron a la Cámara de Diputados.

Cabe destacar que el cierre de la calle Zapata, donde se encuentra la puerta principal de acceso peatonal se llevó a cabo el pasado 21 de septiembre, en la que **se han colocado más vallas** para garantizar que **no pasen** trabajadores del Poder Judicial, como ocurrió cuando se discutió en el **Senado** la reforma judicial, quienes llegaron hasta el pleno.

Además, los dos carriles del lado derecho de la avenida Congreso de la Unión fueron cerrados, aunque responsables del operativo comentaron a *Latinus* que hay la posibilidad de que el próximo fin de semana, **se prohíba el paso en su totalidad** en el cruce con la avenida Fray Servando.

Control en pasos peatonales

En cuanto a accesos peatonales hay cinco: **Eduardo Molina, Congreso de la Unión en Metro Candelaria**, pero solamente a trabajadores y en la esquina con **Zapata**, previa identificación también a vecinos y vendedores y personas que laboran en negocios que están frente a la Cámara de Diputados.

Desde el 12 de septiembre, la Cámara de Diputados **solicitó el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México para **cerrar vialidades de manera parcial** y evitar que trabajadores del Poder Judicial bloqueen los accesos principales como ocurrió para la discusión y votación de la reforma judicial.